



喜小だより

令和7年2月19日発行 発行者 大登英樹



さくら市20周年記念スタンプラリー

さくら市が誕生して、今年3月28日で20年になります。そこで、児童会が「市制20周年記念スタンプラリー」を企画、1月28日に開催しました。さくら市に関するクイズに答え、スタンプを5つ集めると「コンタ君」スタンプがもらえます。さらに、賞品として「さくら市20周年記念ロゴマークシリーズ」「折り紙コンタ君」「折り紙作品」のいずれかがもらえるスタンプラリーです。みんな、さくら市について楽しく学びながら、仲よく活動していました。



授業参観お世話になりました

2月5日、今年度最後の授業参観を開催しました。今回は、子どもたちの1年間の学習の成果を見ていただいた学級が多かったようです。子どもたちは、できるようになったこと、がんばったこと、取り組んできたことなど、お家の方に見てもらおうと一生懸命がんばっていました。ご多用のところ、参観していただきありがとうございました。



全校ス波ッチャ

1月から取り組んできた「あんたがたどこさ」ですが、2月6日に全校一斉にチャレンジしました。クラスごとに輪になり、「あんたがたどこさ」の歌に合わせて右にジャンプしていきます。「さ」のときには、左にジャンプしなければなりません。なかなか難しいのですが、みんなで声を掛け合いながら楽しく取り組みました。最後には、近くのクラスや学年で大きな輪になってできました。



4年生社会科校外学習～益子～

4年生が益子町にある小峰窯、陶芸メッセに校外学習に出かけました。小峰窯では手びねり体験をし、皿や器を作りました。益子焼の伝統を受け継ぐ人々の工夫や課題等を、実際に自分の目や耳で見聞することで、教科書で学習した以上のこと学ぶことができました。



学校運営協議会



2月12日、今年度最後の学校運営協議会を実施しました。最初に授業や校内環境を見ていただき、その後、今年度の学校評価の説明や登下校時の見回り「ながら見守り隊」の実施について熟議していただきました。熟議を重ねていただいた「ながら見守り隊」は、この後、募集いたします。ご協力いただける方は、ぜひ、よろしくお願いします。

学校応援隊アート展&人権作品展

2月3日～7日まで、喜連川小学校において、「応援隊アート展」と「地域じんけん作品展」が開催されました。「応援隊アート展」は、日頃からお世話になっている喜連川小学校地域応援隊の方々の作品を、「地域じんけん作品展」は、喜連川社会復帰促進センターや被害者支援センターから出品された作品を展示した作品展です。



喜連川小学校ホームページ
QRコード